

「校長室」 通信

第17号

都城市立姫城中学校だより

令和3年2月17日（水） 文責：校長 永山博一

コロナ対策・健康チェックありがとうございます

宮崎県の緊急事態宣言は解除になりましたが、学校では、毎朝、教室入室前に健康チェックを行っています。保護者の皆様にはスマホの入力等、継続的なご協力に感謝申し上げます。

県立推薦終了 次は一般入試



都城商業高校 受験前

私立高校入試・合格発表に引き続き、2月4日（木）に県立高校推薦入試も行われました。

本年度から、推薦定員枠が学校によっては25%から最大50%まで引き上げられ、全体的な倍率は下がりましたが、それぞれの高校の特色に合致した生徒を募集する傾向が強くなってきたようです。

1, 2年生もキャリア学習（進路学習や職業に関する学習等）を通して、将来の自分の姿を描いて、日々の生活や学習・部活動に力を注いでいきましょう。

【今後の主な入試日程】

- 国立高専一般入試 2月21日（日）
- 国立高専合格発表 3月2日（火）
- 県立高校一般入試 3月3日（水）・4日（木）
- 鹿児島県高校一般入試 3月9日（火）・10日（水）
- ※卒業式 3月16日（火）
- 県立・鹿児島県立高校合格発表 3月17日（水）
- 県立二次募集入試（一部高校のみ）3月23日（火）

後輩からの受験生応援メッセージ



3年生へ向けて、1, 2年生徒、職員からの温かいメッセージが掲示されています。

全員の進路実現ができることを心から願っています。

体育の授業で、長距離走にチャレンジ

寒風の中、体育の授業では、長距離走をしています。きつい場面もあるようですが、一生懸命自分自身と向き合い、得意・不得意はありますが、走りきった充実感
は長距離走の良さではないかと思えます。



1年生 キャリア教育を進めています。

2月15日（月）に県教育委員会主催の「家庭教育サポートプログラム」を活用して、将来の職業等について考える活動を行いました。

今回は、宮田若菜さん（チンドン屋さんで有名）をはじめ3名の講師をお迎えしました。

1年生では、総合的な学習の時間、学級活動の時間に、教師だけでなく学校外の様々な職業やキャリアをお持ちの方をお招きして、経験談や職業観・勤労観など幅広く学習しています。

19日（金）には都城市内8社の企業担当者による「職業講話」を開催します。

校長の独り言 「マラソン大会と目標」

年に1度は各地で開催されるマラソン大会に出場していましたが、今年はコロナ禍の中、大会が中止続きで全く出場機会はありませんでした。目標にする大会がなくなると、日々走る機会もめっきり減ってしまいました。目標があると、寒い日も雨の日も踏ん張って走っていたのですが、最近では週に2回程度ゆっくり、短い距離しか走っていません。目標がなくなるとやる気にも大きく影響して努力しなくなる自分があります。元々単純に走るのは好きではありませんでしたが、走る理由の一つに、ウエストの規準にしているズボンがあり、運動不足や食べ過ぎでウエストがきつくなると走るバロメーターにしています。もうすぐ59歳（余談：2月23日天皇誕生日が誕生日です。）膝の痛みや体力低下を感じますが、きついで走った後は、小さな満足や幸せを感じています。皆さんにも、目標になるものが何かあると思います。小さな目標でも、自分の力になります。コロナワクチン接種も始まり対策の目標が見えてきました。世の中全体が明るい方向に進めることを心から願っています。来年こそ、東京マラソン抽選当選・完走を楽しみにしています。